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（様式第４号）        真田地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  真田地域協議会  

２ 日  時  平成 30年 2月 20日（火） 午後 7時 00分から午後 8時 40分まで 

３ 会  場  真田地域自治センター3階 301会議室 

４ 出 席 者  一之瀬勤委員、倉島秀紀委員、倉嶌幸雄委員、駒村厚子委員、齋藤恵委員、 

関千代子委員、高寺由美子委員、竹倉征祠委員、竹村尚美委員、鶴岡政明委員、 

長崎理恵子委員、西牧真吾委員、本田寿子委員、松本規男委員、丸山恵子委員、 

宮下俊哉委員、宮島国彦委員、山宮徳男委員、若林正徳委員 

 

５ 市側出席者 山宮センター長、塚田地域振興課長、桜井産業観光課長、大熊建設課長、 

越上下水道課長、清水教育事務所長、瓶子真田消防署長、 

宮崎地域振興課地域政策担当係長、伊藤主査、春原主査 

小林スポーツ推進課スポーツ施設係長、佐々木主事 

 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

７ 傍聴者 0人   記者 0人 

８ 会議概要作成年月日   平成 30年 3月 15日 

協 議 事 項 等 

会議次第 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ センター長あいさつ 

４ 協議事項 

（１）上田市スポーツ施設整備計画について 

・小林スポーツ推進課スポーツ施設係長から、策定中のスポーツ施設整備計画について説明 

【概要】真田地域協議会エリアにあるスポーツ施設の今後の整備手法等について、意見、提言をい

ただきたい。 

・以下、質疑内容 

（委員）意見を記載する資料があるが、意見を多く記載したい場合、用紙を付け足してもよいか。 

（スポーツ推進課）書ききれない場合は別紙でも構わない。 

（委員）スポーツ施設整備基本構想の、スポーツ施設利用状況一覧表に利用率があるがどのように

計算されているのか。 

（スポーツ推進課）こちらの数字は平成 27年度の実績になっている。午前、午後、夜の 3つの区分

に分けて、利用の有無を集計し計算したものである。 

（委員）施設別利用者数・使用料の資料について、真田産業観光課で所管している菅平高原スポー

ツランド「サニアパーク菅平」等のデータがないのはなぜか。 

（スポーツ推進課）詳細なデータについては、時間的な都合もあり、現在のところ把握ができてい

ない。スポーツ施設整備基本構想には陸上競技場の平成 27年の利用者数が記載されており、28,782

人の方が利用されている。また、その他の各施設の利用者については、各所管から確認した利用

者数を記載しており基本構想も参考にしていただきたい。 

（桜井産業観光課長）サニアパーク菅平の陸上競技場の利用者数は、平成 29 年度は約 29,000 人で

ある。グラウンドについては、チームに貸しているため人数カウントはしていない。使用料につ

いてはサニアパーク全体で、1年間、約 1,800万円の収入がある。 

（委員）知らない施設もあり、意見の書きようがない。 

（会長）意見がなければ白紙で提出していただいても構わない。 
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（スポーツ推進課）委員の皆様の把握している施設の範囲で意見を書いていただきたい。  

（委員）各施設の維持に係る経費は把握しているか。 

（スポーツ推進課）現在集計中である。今後の整備方針の策定にあたっては維持管理費なども含め

て作っていかなければならないと考えている。 

（委員）洗馬川公園グラウンドと真田の屋内ゲートボール場は、利用料が無料で収入がない。スポ

ーツ施設の使用料については、昨年に料金改定があったが、それでも無料となっているのか。 

（スポーツ推進課）料金は定められている。無料ということではなく、減免によって使用料をいた

だいていない。体育協会やスポーツクラブに加盟している団体が利用した場合は、100％減免とな

っている。 

（委員）今回示された資料は公表してもよいか。 

（事務局）今回配布した資料は、地域協議会委員への資料となるため、外部へ出すことがないよう

お願いしたい。 

（会長）委員の皆様には配布した資料に意見を記載し事務局へ提出をお願いしたい。事務局でまと

め、次回の地域協議会で示したい。協力をお願いしたい。 

 

（２）第 12回真田地域協議会開催時間の変更について 

・事務局から、第 12回真田地域協議会開催時間の変更について説明 

【概要】平成 30 年 3 月 13 日（火）午後 2 時からの開催を同日の午後 1 時へ変更したい。 

  ・意見質問なし 

    →案のとおり承認 

 

５ 分科会協議報告 

 ・各分科会長より協議報告を行った 

  （第 1分科会）協議テーマ「地域コミュニティづくりと地域の連携」 

  （第 2分科会）協議テーマ「公共交通機関の存続と今後の在り方」 

  （第 3分科会）協議テーマ「地域が一体となった観光振興」 

    ・意見質問なし 

 

６ 報告・確認事項 

（１）わがまち魅力アップ応援事業の審査方法について 

 ・事務局から、わがまち魅力アップ応援事業の審査方法について説明 

・質問意見なし 

  

（２）その他 

 

７ 閉会 

 

 


